
Oggetto: incontro pubblico su futuri spostamento e/o eliminazione di cassonetti e/o
isole ecologiche.

MOZIONE

La Settima Circoscrizione Amministrativa del Comune di Trieste

premesso che negli ultimi mesi, in tutto il Comune di Trieste, sono stati
spostati o eliminati vari cassonetti/isole ecologiche per la raccolta dei
rifiuti;

rilevato che prima di tali spostamenti o eliminazioni, l'Amministrazione
Comunale ha organizzato nelle Circoscrizioni degli incontri informativi
rivolti alla cittadinanza, dove il tema principale era "la raccolta
dell'umido" ma veniva anche parzialmente evidenziata la nuova mappa di
posizionamento delle isole ecologiche (posizionamento non sottoposto a
voto delle circoscrizioni);

rilevato che tali incontri sono passati praticamente inosservati, vista la
scarsissima rilevanza che è stata data ad essi dagli organi di stampa , e ad
esempio l'incontro organizzato dall'Amministrazione Comunale in data 14
luglio 2014, alle ore 20, presso la VII Circoscrizione, vedeva presente oltre
al Presidente, esclusivamente un tecnico-Acegas e un tecnico comunale,
ma nemmeno un cittadino, e che a detta dei cittadini tale incontro NON era
stato reso noto su nessun quotidiano né radiogiornale o telegiornale
(presente l'avviso solo sul sito retecivica);

considerato che a distanza di alcuni mesi, per ora, alla VII Circoscrizione,
non sono stati segnalati da parte dei cittadini particolari problemi sulle
modalità specifiche di "raccolta dell'umido" ma altresì su tutto il territorio
comunale sono stati innumerevoli i disagi segnalati e causati dal
riposizionamento o eliminazione dei cassonetti di rifiuti;

considerato che per altre tematiche (PRGC, PGTU) l'Amministrazione
Comunale ha effettuato vari incontri in spazi comunali centrali e
facilmente raggiungibili dalla popolazione e che, soprattutto, a tali incontri
il Comune ha dato in anticipo un amplio risalto mediatico (conferenze-
stampa atte a informare la cittadinanza di tali incontri, con luoghi e date
decise con significativo anticipo);



considerato inoltre che fìn'ora, dal punto di vista del cittadino, se i
cassonetti sono stati tolti "da un giorno all'altro", per il loro
riposizionamento stanno passando letteralmente mesi, e che i
riposizionamenti , quando confermati dall'attuale Amministrazione, hanno
la motivazione principale di venir incontro a richieste motivate dei
cittadini;

ritenendo che se i cittadini venissero informati prima su eventuali
spostamenti o eliminazioni di cassonetti, potrebbero immediatamente
evidenziare all'Attuale Amministrazione la loro motivata contrarietà e che
ciò eliminerebbe il disagio per svariati mesi a tali cittadini ,oltre all'iter
burocratico e al lavoro supplementare agli uffici competenti per eliminare
il disagio creatosi nel frattempo;

IMPEGNA

l'Assessore di competenza ad attivarsi per fare in modo che
l'Amministrazione Comunale organizzi un incontro in spazio centrale
(Ridotto del Verdi, Museo Revoltella, etc) per presentare ai cittadini i
prossimi spostamenti/eliminazioni di cassonetti/isole ecologiche e che tale
incontro abbia da parte dell'Amministrazione Comunale la medesima
pubblicità (conferenza stampa, volantini, etc) data ad altri incontri (PRGC,
PGTU) in maniera da evitare sul nascere il disagio causato fìn'ora alla
cittadinanza del Comune di Trieste, presentando già in fase di conferenza
stampa la lista delle vie in cui verranno eliminati cassonetti/isole
ecologiche.

Trieste, 19 gennaio 2015
, Francesco Bettio
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